## 第 2 回 PTA 資源ごみ回収ありがとうございました

- ○1月14日(日)の第2回PTA資源ごみ回収では、保護者の方や地域の方の御協力で、スムーズに行うことができました。
- ○おかげさまで、121,079 円の利益を上げることができました。このお金で、児童の自主学習用のノートを購入したり、ボランティアの方への御礼のペットボトルを購入したりしています。学校予算が削減される中、この益金は大変貴重です。ありがとうございます。



## 予告なしの避難訓練を行いました



- ○1 月 17 日(水)予告なしの避難訓練を実施しました。今回は、北朝鮮からミサイルが発射され、太平洋上に抜けていったという想定で、Jアラートの音を流し、行いました。
- ○清掃の途中で放送を流しましたが、子どもたちはすぐに作業をやめ、 写真のように頭を守る姿勢で自分の身を守っていました。
- ○このように、自分の身は自分で守る**「自助」の心構え**を子どもたちに 養っています。

## 授業参観・懇談会、 お世話になりました

- ○2月2日(金)、前日降った 雪でお足元が悪い中、授業 参観と懇談会に御参加いた だき、誠にありがとうござ いました。
- ○子どもたちの勉強への取組 をよく見ていただき、あり がとうございました。











## 琴と尺八に挑戦! 5・6 年音楽

○2月6日(火)、石林哲子様、増渕富夫様をお招きし、琴と尺八を教えていただきました。



尺八は音がなかなか出ない



先生に教えていただきながら



琴と尺八に親しむことができました。